



『私たちの大切な作品』

小諸東中学校

3年1組

小林 紅愛

小林 紅愛



私は、小諸東中学校の3年1組に在籍しています。

私達3年1組は合唱にとても力を入れています。毎年、秋に行われる文化祭の音楽会で私達は1年、2年と2年連続で金賞（最優秀賞）を頂きました。（小諸東中学校は3年間クラス替えがありません。）私達のクラスは、男子も女子もみんな歌うことが大好きです!! それもあると思います。ですが一番はやはり一人一人の練習に対する気持ちです。

私はこれまでの2年間、指揮者をやってきました。練習を始めようとして、声を掛ける。とみんなが、さあ、やるぞ! という態度でやってくれます。また、数人だけで休み時間に歌うこともあれば、中には家に帰ってからインターネットなどで調べて練習してきてくれる人もいます。それがすごく嬉しいのです。しかし、練習をどんどん重ねていくうちにお互いになかなか気持ちが入らなかつたり、思うように歌えなかつたりして、練習が「ただやるだけ」になつてしまつたりもありません。でもそんな時、必ず話し合いをしてきました。ダメだった所、良かった所を出し合い、改善していける所は改善し、良かった所は継続していけるようにします。こうしてまた一人一人が自分自身の歌と向き合います。

昨年歌った『虹』という曲は歌詞が難しく、どんな意味が込められているのか、ここはどんな風に歌えばいいのかなどをパートごとに確認し合いました。ただ大きい声が出ているからといって、それは良い合唱とはいえないと思います。私達は曲をどのように表現するのか、聞いている人に何を伝えたいのかにこだわってきました。練習回数も200回をゆうに越えました。そして、金賞をとることができたというわけです。



金賞受賞後の記念撮影（去年）

今年私達にとつて、いよいよ最後の合唱になります。3年生になつて曲も難しくなりました。その分、表現などにもこれまで以上の工夫が必要になつてくると思います。そして、また途中でうまくいかなかったり、また途中でもうまいかなくなることもあるでしょう。これまでの話し合いでは解決できないかもしれないけれども、どんな壁があつてもみんなで必ず乗り越えていきます。今までどんなことも一緒に乗り越えてきた私達ならできると思います。さらに今年は練習などを通して、よりクラスの絆を深めていきたいと思つます。

私は、ただ合唱をやるのは何も意味はないと思つます。3年1組のみんなと共に、「歌う」ではなく「作つて」いきたいと思つます。3年間の集大成になるような合唱を作りあげ、今年も金賞をとつてみせます。

追加募集!!

みんなの生きがづくり

- ◇開催日 9月17日(土)
- ◇開催時間 午前9時30分～11時30分
- ◇場所 小諸市文化センター(第1講義室)
- ◇受講料 無料
- ◆申し込み期間 9月14日(休)まで
- 申し込み先 小諸市文化センター ☎23-8880

—お詫びと訂正—

8月号の35頁『高峰神社春の例大祭』の一部に誤りがありました。

誤)「玉虫奉奠」

正)「玉串奉奠」

お詫びして訂正いたします。

《文化会館自主事業》第29回 小諸市民音楽祭のご案内

お出かけください

日時 9月25日(日) 【開場：午後1時 開演：午後1時30分】 (入場無料)

会場 小諸市文化会館ホール (乙女湖公園内)

主催 小諸市民音楽祭実行委員会 / 小諸市文化会館 / 小諸市文化協会

出演 才能教育研究会小諸支部 / 坂の上小学校合唱班 / 小諸童謡・唱歌をうたう会 / 合唱団小諸ハーモニー / むぎ草 / 小諸合唱団 / 水明小学校合唱愛好部 / コール・フローラ小諸 / ゴスペルん♪こもろ / 浅間山麓男声合唱団 / オリーブ (順不同)

お問い合わせ先 小諸市文化会館 (文化センター) 電話 23-8880 FAX 25-2224

